



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 183
22 de abril de 2019

Mujeres Saharauis se organizan para continuar con el pedido de independencia

Radio Universitaria recibió a Hafdala Chadad Brahim encargado de Negocios de la Embajada de la República Árabe Saharaui Democrática, RASD, y a Pablo de la Vega, coordinador de la Asociación Ecuatoriana de Amistad con el Pueblo Saharaui, AEAPS, para dialogar sobre el conflicto del pueblo Saharaui y las acciones que las mujeres de este pueblo realizan para conseguir la independencia del territorio.

Hafdala Chadad Brahim comentó que esta nación ha pasado durante su historia por procesos de colonización con España y en la actualidad se encuentra ocupada ilegítimamente por Marruecos que impide la realización de un referéndum democrático para que el pueblo decida su autodeterminación como nación Saharaui.

Hafdala Chadad Brahim indicó que, como rechazo al gobierno de Marruecos, muchas personas se desplazaron de sus hogares para formar agrupaciones como el Frente Polisario que lucha contra el régimen impuesto. Además, varios saharauis huyeron de su país y, desde distintas partes del mundo se organizan para pedir la realización del referéndum.

Naciones Unidas ha tratado el tema en varias ocasiones en lo que va del mes de abril. En este contexto, la Liga de Estudiantes y Jóvenes Saharauis en el Estado Español organiza la Primera Convivencia de Mujeres Saharauis. Pablo de la Vega comentó que alrededor de 80 países, entre ellos, Ecuador respaldan y reconocen a la República Árabe Saharaui como un estado soberano e independiente, y ayudan a difundir sus eventos con el fin de presionar a Naciones Unidas para la realización del referéndum.

De la Vega comentó que la convivencia se desarrollará en Burgos del 26 al 28 de abril, su objetivo principal será convocar a mujeres activistas para acompañar a la lucha del movimiento de liberación. Además, se entablará una discusión y reflexión sobre el papel de las mujeres en los territorios ocupados que implica la convivencia con la continua violación de los derechos humanos sociales y políticos. **AC**

